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1 17 １　行政経営のあり方について 市 長

（１）平成３１年度行政経営方針について

① 平成３１年度予算編成に向けた行政経営方針について

② 重点施策について

③ 財政改革について

（２）人財育成について

① 職員の意識改革の取り組みについて

② 職員の評価について

（３）職場環境の改善について

① セクハラやパワハラ等の対応と防止策について

② 残業ゼロに向けた取り組みについて

２　南相馬市立病院のあり方について 市 長

（１）市立病院改革プラン策定委員会について

① 新たな南相馬市立病院改革プラン策定委員会の進捗と今後の

スケジュールについて

② 第４回会議が非公開となった経過と理由について

③ 小高病院の入院病床再開を見直す考えについて

（２）南相馬市立病院の病院経営について

① 現在の総合病院の経営状況について

② 医師不足と看護師確保の状況と対応について

③ 小高病院の今後の医師と看護師配置について

３　障がい者対策について 市 長

（１）聴覚障がい者支援について

① 南相馬市手話言語条例制定について

② 条例制定に向けた課題について

③ 今後の取り組みについて

４　環境政策について 市 長

（１）ごみ減量化の取り組みについて

① ごみ減量化の現状について

② プラスチック製品の自然環境に及ぼす影響について

③ 本市における廃プラの取り組みについて

④ コンビニ袋の増加への取り組みについて

⑤ マイバッグの推進について

５　労働力の確保と対策について 市 長

（１）外国人労働者の受け入れについて
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① 本市における外国人労働者の状況について

② 外国人労働者の雇用についての課題や問題点について

③ 課題解決に向けての取り組みについて

2 3 １　市内の環境整備について 市 長

（１）危険と思われるブロック塀の対策について

① 市道沿いのブロック塀の調査結果について

② 危険と判断されたブロック塀の対応策について

3 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）安心・安全の対応について

① 空き家の実態について

（ア）後継者、遺産相続について

（イ）事件、防災の視点について

（ウ）荒廃する前の対応について

② 旧避難指示区域内における他地区への居宅設置状況について

③ 小規模林地開発に伴う土取場の管理状況について

（ア）採取後の適正な処理について

（イ）土砂流出等の対応について

（ウ）行政としての責任について

④ 本市沖の海底調査について

（２）高齢者を取り巻く環境について

① 要介護の実態について

② 緊急時の対応について

③ 元気老人ホームの立ち上げ支援について

（３）小学校の統合について 教 育 長

① 複式学級にしない対応について

② 休校している学校の維持管理費について

③ 子供主体による教育環境整備の取り組みについて
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4 9 １　本市の将来像と諸課題について 市 長

（１）本市の将来人口について

① 本市の将来人口について

② 本市の人口減少対策について

（２）復興創生期間後の財政運営について

① 復興創生期間後の財政運営について

② 震災関連事業の見直しについて

（３）市内のインフラ課題について

① 二級河川内の除去物撤去について

② 復興事業で傷んだ道路の修繕について

5 14 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「100年のまちづくり」について

① 「100年のまちづくり」の考え方について

（２）少子高齢社会への対応について

① 少子高齢社会に対する認識について

② 少子化対策について

③ 高齢者対策について

（３）高速道路通行料金助成事業について

① 事業の進捗状況と今後の見通しについて

２　市民生活について 市 長

（１）生活保護費について

① 生活保護基準の引き下げについて

（２）ピアサポーター制度について

① 精神障がい者ピア（仲間）サポーターについて

② 認知症ピア（仲間）サポートについて

（３）全国面接世論調査について

① 暮らしの経済感覚について

（４）「ヘルプマーク」について

① 「ヘルプマーク」の配布について

３　市民の生活環境について 市 長

（１）雲雀ケ原陸上競技場の施設整備について

① 夜間照明及びグラウンドの整備拡充について

（２）生活環境の整備について

① まちづくりと家庭廃棄物について

（３）高齢者の健康増進について

① 居場所づくりについて

（４）トーキングゲームについて

① 傾聴と自己開示について
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6 2 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）現状分析について

① 市長就任後の新たな課題について

（２）環境整備について

① 公共施設について

② 人材の確保について

③ 市職員の士気向上について

（３）IJUターンの促進について

① 交流人口の拡大について

② 移住の促進について

7 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）旧避難指示区域内の営農について

① 農地の保全管理について

② 河川敷の管理について

③ 有害鳥獣被害対策について

④ 災害廃棄物及び除去土壌等の仮置場に係る原状回復に

ついて

（２）地域の環境整備について

① 道路除草活動に対する支援について

② 道路除草単価の違いについて

（３）旧避難指示区域内の帰還者支援策について

① 帰還住民への支援策について

（４）旧避難指示区域内における空き家や空き地の環境整備について

① 放置された空き家や空き地の対策について
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8 12 １　太田神社周辺の環境整備と地域おこしについて 市 長

（１）相馬野馬追時の観光誘客について

① 磐城太田駅からの観光客誘導について

② 雲雀ヶ原祭場地・太田神社案内板の設置について

③ 磐城太田駅の名称変更について

④ レンタサイクルの設置について

（２）通年観光について

① 太田神社をインターネット等によってさらなるＰＲを図ること

について

（３）施設の利活用のための環境整備について

① 磐城太田駅から雲雀ヶ原祭場地までの歩道整備について

② 道路の愛称の命名について

２　子どもの遊び場について 市 長

（１）本市子どもの遊び場の現状について

① 鹿島区、原町区における遊び場の利用状況について

② 遊び場の冬季の利用状況について

（２）屋内型子供の遊び場の取り組みについて

① 本市の屋内型子供の遊び場の取り組みについて

② 遊び方教室の開催について

３　本市公共交通について 市 長

（１）自動走行等の新たな公共交通の取り組みについて

① 自動走行車の実証及び導入に向けた取り組みの進捗状況

について

② 自動走行車による小高区、原町区の交通網の整備について

４　本市土取場対策について 市 長

（１）本市土取場の現状について

① 森林の土取場の許可条件及び届出件数について

② 開発期間中の市の対応について

（２）本市土取場周辺への環境対策について

① 小規模林地開発に伴う周辺への対応について

② 小規模林地開発の規制について

9 7 １　原発事故後の南相馬市民の健康について 市 長

（１）「不溶性放射性微粒子」について

① 「不溶性放射性微粒子」の認識について

② 「不溶性放射性粒子」の個数確認について

（２）小児甲状腺がん多発の原因について

① 被曝量増加について

② 追加被曝について

（３）南相馬市民のがん罹患率について

① 市立総合病院における白血病のデータについて
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② 白血病割合の要因について

③ 福島県がん統計全部位罹患者数について

④ 福島県がん統計部位別罹患者数について

（４）健康影響のリスクコミュニケーションについて

10 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）復旧・復興基金の活用について

① 復旧・復興基金の活用の考え方について

② 不妊治療の支援について

③ 在宅介護について

④ 高齢者の見守りについて

（２）不公平感の是正について

２　市民の健康を守ることについて 市 長

（１）市立総合病院における主要な疾病の推移について

（２）市立病院改革プラン策定委員会について

① 策定委員会のあり方について

② 第４回が非公開となったことについて

３　効果検証について 市 長

（１）行政経営方針の検証について

11 18 １　福島第一原発の汚染水の海洋放出について 市 長

（１）浄化汚染水の国の放出基準値超えについて

① トリチウム以外の放射性物質の基準値超えの隠蔽について

② 住民生活への打撃について

（２）国及び東京電力への申し入れについて

２　除去土壌の再生利用について

（１）除染で発生した除去土壌等の搬出状況について

① 除去土壌等の中間貯蔵施設への輸送について

② 小高区における仮設焼却施設での可燃性廃棄物の焼却について

（２）除去土壌等の最終処分地について

① 除去土壌等の最終処分地の検討及び処分方法について

② 最終処分地選定の考え方について

（３）除去土壌の再生利用に係る市の考え方について

３　学校給食費の無料化について 教 育 長

（１）学校給食費無料化の実現について

① 学校給食費無料化への早急な対応について

② 国、県へ財源を求めることについて
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